

HINWEISE & EMPFEHLUNGEN

ZUR BEHANDLUNG MIT ELEKTROEPILATION



Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

vielen Dank, dass Sie sich für eine Behandlung in meiner Praxis entschieden haben. In den ersten Tagen nach der Elektroepilation besteht ein erhöhtes Infektionsrisiko. Bitte beachten Sie deshalb die folgenden Hinweise und Empfehlungen sorgfältig, um Komplikationen und unerwünschte Reaktionen in Ihrem eigenen Interesse zu vermeiden.

HINWEISE NACH DER BEHANDLUNG

- Halten Sie den behandelten Bereich sauber und keimfrei, kühlen Sie gegebenenfalls.
- Empfehlenswert ist das Auftragen eines Wundpuders und/oder einer Wunddesinfektion.
- Nach der Behandlung können Sie mit kühlem Wasser duschen bzw. die Haut waschen.
- Verbliebene Haare können - wenn nötig - mit einer Schere gekürzt werden, nicht rasieren!
- Vermeiden Sie nach der Behandlung für 3 bis 4 Tage bzw. nötigenfalls bis zur vollständigen Abheilung auf Hautreizungen durch beispielsweise:
 - parfümierte Pflege- und Reinigungsprodukte, fetthaltige Cremes, Masken, Deodorant, Peelings und Selbstbräunungspräparate
 - warme Bäder, Schwimmbad- und Saunabesuche, Sonnenbäder und Solarium
- Verwenden Sie bis zur vollständigen Abheilung eine Schutzcreme mit hohem Lichtschutzfaktor (50+).
- Wenn Sie Körperregionen behandeln lassen, tragen Sie lockere Kleidung aus Naturfasern. Vermeiden Sie Kleidung aus Kunststoff oder Nylon.

Bitte nehmen Sie 2 bis 3 Tage nach der Behandlung Kontakt zu mir auf, um das Ergebnis zu besprechen.

EMPFEHLUNGEN VOR UND ZWISCHEN DEN BEHANDLUNGEN

Verzichten Sie bitte 1 Woche **vor** der Behandlung auf Sonnenbäder und Solarium (Hautreizung durch Sonnenbrand) und blutgerinnungshemmende Medikamente zur Schmerzlinderung.

Während der gesamten Behandlungszeit dürfen nachwachsende Haare maximal rasiert werden!

Die optimale Haarlänge für die Behandlung von Gesichtsbehaarung:

- Dicke schwarze oder dunkelbraune Haare mind. 3 mm (8-10 Tage unrasiert)
- Dicke hellbraune, rote, blonde oder weiße Haare mind. 4 mm (10-14 Tage unrasiert)
- Feine Haare weder rasieren noch kürzen.
- Die Verwendung einer Bleichcreme ist 5 bis 7 Tage vor der Behandlung möglich.

Die optimale Haarlänge für die Behandlung von Körperbehaarung:

Hier gilt „Je länger, desto besser!“. Körperhaare können effektiver behandelt werden, wenn sie spätestens mit Beginn der Behandlung nicht mehr manipuliert werden. Aufgrund meiner langjährigen Erfahrung, kann ich Ihnen versprechen, dass diese Vorgehensweise Zeit und Geld spart!

Ich freue mich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit,

Maria Kuckuck-Keizer